

# *Evo Morales qualifie d'indigne la soumission aux États-Unis des Forces Armées de certains pays latino-américains*

---



La Paz, 31 juillet (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales a qualifié d'indigne la soumission aux États-Unis des forces armées de certains pays de l'Amérique Latine.

Au cours du meeting de remise des diplômes de l'École Militaire de Cóncores de Sanandita, dans la ville de Tarika, Evo Morales a indiqué que le soldat, le régiment ou les forces armées soumises aux États-Unis dans des tâches conjointes, ne garantissent la souveraineté d'aucun pays et moins encore celle de l'Amérique Latine.

Le chef d'Etat bolivien a indiqué que les militaires doivent perfectionner leur formation en permanence et s'acquitter d'une mission de libération pour aimer leurs peuples et défendre leur patrie.

Evo Morales a félicité les soldats pour leur effort, leur engagement , leur civisme, leur patriotisme et leur sacrifice pour se former et se préparer pour défendre la Bolivie et pour participer aussi aux tâches du développement.



**Radio Habana Cuba**